

Escrito por Gabinete de Prensa

Jueves, 29 de Noviembre de 2012 12:50

---



La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, se reunió en la mañana de hoy con la Directora Insular de la Administración General del Estado en Lanzarote, María Dolores Luzardo, para abordar el tema del robo de cableado del alumbrado público en el municipio.

A la reunión acudieron representantes de la Guardia Civil, Policía Nacional, Policía Local de San Bartolomé y el Concejal de Seguridad del Ayuntamiento de San Bartolomé, Antonio Rocío. En el transcurso de la misma, acordaron coordinar acciones de vigilancia, que intensifiquen la seguridad, el control y detección de compra de cable sustraído.

La Alcaldesa, agradece la buena disposición de la Directora Insular, “no sólo convocando con inmediatez la reunión solicitada por el Ayuntamiento, sino contribuyendo a coordinar actuaciones conjuntas que solventen este importante problema que viene sufriendo San Bartolomé, en las distintas localidades”.